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 REQUERIMENTO Número           /      (     .ª) 
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Assunto:  
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Ex.mo Sr. Presidente da Assembleia da República 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Expeça-se 

Publique-se 

           

O Secretário da Mesa 
 
 
 

Notícias recentes dão conta de uma situação de ruptura nas urgências do Hospital

de Abrantes. Esta situação, que se traduz em dificuldades e incómodos

acrescidos para os utentes do serviço e em penosidade acrescida para quem nele

trabalha, decorre directamente, conforme tem sido reconhecido, da decisão da

direcção do Agrupamento de Centros de Saúde do Zêzere de encerrar no início

deste ano o serviço de atendimento prolongado.

Esse serviço atendia diariamente 150 utentes que passaram a ter de recorrer às

urgências do Hospital de Abrantes, criando a situação insustentável que agora se

verifica.

Nestes termos,  pergunto ao Governo, através do Ministério da Saúde, como

justifica a decisão de encerramento do atendimento prolongado por parte da

direcção do Agrupamento de Centros de Saúde do Zêzere, como avalia as

consequências decorrentes dessa decisão e que medidas tenciona tomar com

vista a descongestionar a urgência do Hospital de Abrantes e a garantir um

atendimento adequado aos respectivos utentes.



 Palácio de São Bento,  sexta-feira, 8 de Janeiro de 2010

Deputado(a)s

António Filipe(PCP)
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